



Kinderfeuerwehr Grebendorf wünscht frohe Weihnachten

Die Kinder der Kinderfeuerwehr Grebendorf wünschen allen frohe Weihnachten! Sie gestalteten beim letzten Treffen des Jahres 2019 gemeinsam das oben abgebildete Plakat. Hierzu bemalte jedes Kind einen Buchstaben nach seinen Vorstellungen. Nachdem das Plakat fertig war, wurde das Jahr

mit einem Lagerfeuer, Kinderpunsch und Wunderkerzen beendet. Zum Abschluss gab es für jedes Kind ein kleines Geschenk und einige persönliche Fotos als Erinnerung an ein spannendes Jahr. Allen Kindern und Betreuern haben die 25 Treffen in diesem Jahr viel Spaß bereitet und sie freuen sich schon auf das

neue Jahr 2020. Die erste Aktion wird dann das Sammeln der ausgedienten Weihnachtsbäume am Samstag, 11. Januar 2020, sein. Nähere Infos werden über Plakate im Dorf und Wurfzettel in den Briefkästen bekannt gegeben. Danke sagen wir allen Unterstützern unserer Kinderfeuerwehr!

FOTO: PRIVAT